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平成２４年度  

第２回うるま市補助金審査委員会における意見、評価のまとめ 

 

日  時  平成２４年９月１４日（金）午後２時～午後５時１５分 

 

場  所  本庁 ３階第１会議室 

 

出席委員  照屋寛之、伊波洋、福原徹、仲地一、親泊正吉、長浜豊、知念光憲、 

伊波正和、川本芳春、園崎香代子、池原トモ子  （計１１名） 

 

欠席委員  渡久地博之、我喜屋賢、川野悦子、平安山香代子 （計４名） 

 

事務局員  重島室長、瑞慶山係長、嶺井、上江洲、名嘉眞 

 

担 当 課  生活福祉課      仲本課長、 国吉係長 

      保育課        具志堅主幹、知念副主幹兼係長 

      市民生活課      石川課長、 池原係長 

生涯学習振興課    棚原副主幹兼係長、平川 

議会事務局      長嶺課長、小谷係長、屋良 

 

うるま市社会福祉協議会運営補助金【生活福祉課】・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

「うるま市社会福祉協議会運営補助金」の評価のまとめ 

総合評価 

Ｃ：効率化・コスト削減の方向で見直し 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

近隣市町村と比較し、広範囲に事業を展開していることは高く評価する。し

かし、事業内容が重複しているものも多く、事業の圧縮が必要と思われる。委

託する側（担当部署）はしっかり精査し、事業の効率化を図っていただきたい。 

また、人件費と事業費の歳出バランスがとれておらず、この件に関しては、

前回の評価から改善がみられないこともあり、努力を要するところである。今

後は事業費補助への積極的な転換を検討していただきたい。 

さらに、人事に関してはそのあり方を明確にしていただきたい。特に管理職

の選定方法の適正化を求める。 

今後もさらに充実した福祉を目指し頑張っていただきたい。 
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保育対策等促進事業助成費【保育課】・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

 

「保育対策等促進事業助成費」の評価のまとめ 

総合評価 

Ｂ：現状のまま継続 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

   市の交付要綱に基づいて適正に執行されており問題ない。今後は良い人材

（保育士）を育てることが重要であり、雇用形態の検討、給与の適正化等、よ

りよい保育体制を整えていただきたい。 

また、これからの時代、幼児の段階からの教育が大切となってくるため、さ

らなる保育の充実も望むところである。 

今後も保育事業の向上に積極的に取り組んでいただきたい。 

 

 

 

 

交通路線維持費補助金【市民生活課】・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

 

「交通路線維持費補助金」の評価のまとめ 

総合評価 

Ｂ：現状のまま継続 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

車社会の中で、公共的乗り物が、独立採算を維持することは難しく、市民の

足を確保するためには必要性の高いものである。しかし、財政負担の増大を避

けるためにも、効率的運用を図ることができるようバス会社に対し、常に働き

かけが必要である。 
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中頭地方視聴覚協議会負担金【生涯学習振興課 】・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

「中頭地方視聴覚協議会負担金」の評価のまとめ 

総合評価 

Ｂ：現状のまま継続 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

利用率を高めるため、説明会を行う等、広報・周知方法をしっかり検討し、

市民に広く広報すべきである。利用団体を増やすためにも主旨の浸透を図るこ

とが重要となってくる。 

また、教材等が時代のニーズにあっているか等を検証し、教材の選定に係る

利用者アンケートをとっていただきたい。その中で、今必要とされているもの

をしっかり把握する必要がある。 

今後は、事業の展開方法、周知方法を工夫するとともに、効率的な運用を図

ることが望まれる。 

 

 

 

議会政務調査費【議会事務局】・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

「議会政務調査費」の評価のまとめ 

 

総合評価 

Ｂ：現状のまま継続 

具体的な総合評価の理由及び事業に対する意見等 

行政視察等調査報告書の提出については会派のみの提出ではなく、各人がそれぞれ

報告をするようになったことは大きな進歩である。この件に関しては、前回の審

査からの改善点であり、高く評価できる。 

今後は、さらなる透明性の確保を図るためにも個人の報告書をホームページ

等から閲覧できるように改善を望む。 

なお一層の調査研究に励むことにより、議会を活性化し、議員の審議能力を

高めていただきたい。 


